
 

 
6855 Stabio, 22 ottobre 2018 

 

 

 
 
 
 

 

 

Interpellanza GUS – Via Ponte di Mezzo 

Risposta 

 
 

Premesso lo scritto del Municipio del 10 ottobre 2016 indirizzato ai Consiglieri Comunali, vi 

ricordiamo che semplici interpellanze possono essere evase direttamente dal Dicastero 

interessato. 

 

1. È stata rivalutata la fascia alberata di via Ponte di Mezzo? 

Se sì , in che modo? 

Se no, quando è prevista una decisione in merito? 

 

Il Municipio ha dato mandato a uno studio di ingegneria per l’allestimento di uno studio di 

fattibilità per la sistemazione e moderazione di via Ponte di Mezzo con relativa 

realizzazione della fascia alberata. Dallo studio è emerso che il passaggio del mezzo 

pubblico limita di molto le forme di moderazione che è possibile attuare. E’ stato pure 

ipotizzato di non transitare più su via Ponte di Mezzo con l’autopostale e di realizzare una 

Piazza di giro nel posteggio pubblico, ma a questa soluzione non è poi stato dato alcun 

seguito, visto i costi e la mancanza di una base legale data dal PR.  

Al momento prosegue lo studio per l’introduzione di una zona 30 km/h sull’intero  

comparto residenziale comprendente pure via Ponte di Mezzo, ritenuto come la 

sistemazione delle singole strade richiede molto tempo. 

 

2. E` stato avviato lo studio per collegare i nuclei di Stabio e San Pietro? 

Se sì, è possibile conoscere il progetto? 

Se no, quando è previsto l’avvio di questo studio? 

 

Per quanto concerne i nuclei di San Pietro e di Stabio il discorso è stato portato al nostro 

pianificatore che vede come via privilegiata per il collegamento dei due nuclei la via 

Campagnola. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 60 min. 

 


